

# *Universitarios favorecen la docencia en provincia cubana de Granma*

---



La Habana, 12 dic (RHC) Decenas de estudiantes universitarios de la provincia cubana de Granma, apoyan la docencia en escuelas secundarias básicas y en preuniversitarios, e imparten clases con el orgullo de contribuir a la formación de los adolescentes.

Omar Benítez, director de Educación en el municipio de Bayamo, explicó que más de sesenta jóvenes, de cuarto y quinto año de carreras universitarias, asumen el importante reto este curso académico en esa ciudad, capital de la provincia.

Expresó que ellos recibieron una preparación metodológica para adquirir herramientas necesarias antes de impartir clases por primera vez, y agregó que los horarios fueron establecidos de manera que no afectan sus responsabilidades como alumnos universitarios.

Los jóvenes universitarios enseñan contenidos de Química, Física, Matemática e Historia, que son las asignaturas más afectadas por el déficit de pedagogos en la oriental urbe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115297-universitarios-favorecen-la-docencia-en-provincia-cubana-de-granma>



**Radio Habana Cuba**